

ふるさと大賞受賞 おめでとうございます

◀笑顔で記念撮影する受賞者のみなさん

るさと大賞2011」の表彰式が行われました。この賞は、明るく元気なまちづくりを目指して、地域の活性化やスポーツの発展に顕著な功績があつた個人・団体を顕彰するものです。（主催：日本海新聞ふるさと創り事業団、共催：県内各市町村）

『スポーツ功労賞』は佐川竜斗さん（中山小学校5年）、中山中学校柔道部女子のみなさん（林原 悠・圓岡穂乃果・大場智加・中川リカ）が受賞されました。



豆腐で交流深める

國信

2月12日（日）、「大山手作り豆腐サミット」が国信公民館で行われました。地域活性化に取り組む国信地区の国信村づくり委員会・豆腐製造部が企画し、今回が5回目。豆腐を作っている人や豆腐好きの人など、当日は想定以上の参加者が集まりました。

2月10日（金）に「自衛隊入隊者を激励する会」が役場応接室で行われました。大山町から、この春入隊されるのは、中西智伸さん（上萬）と西村葵さん（大塚）です。

式では、代表して中西さんが「さまざまな困難に直面すると思うが、強い責任感と意思を持つて乗り越えていきたい」と入隊の決意を述べられました。お二人の活躍を期待しています。



▲優勝した上萬Aチーム

白球が舞つた

新春卓球大会が、2月11日（土）、名和農業者トレーニング

グセンターで行われました。
試合は男女混合団体ダブルスで、8チーム64人が参加し
熱戦を繰り広げました。

「新春卓球大会」



自衛官誕生！

優勝は上萬Aチーム、準優勝は平木チーム、3位は上萬Bチームがそれぞれ獲得しました。